
 

Bogenliga C in die Wettkampfsaison gestartet 

Wir hatten uns gut auf die neue Ligasaison vorbereitet und in einigen Trainingseinheiten die 

Mannschaftskonstellationen gründlich getestet. So fuhren wir – das sind  Dr. Ute und 

Hubertus von Schilling, Claudia Sundmacher, Jutta Sultner, Dr. Martin Dziuba und Gerhard 

Krohne – am Samstag, dem 04.11.017 voller Erwartungen nach Lengede zum FC Pfeil 

Broistedt, der die ersten beiden Wettkampftage – einen am Vormittag, einen am Nachmittag 

– ausgerichtet hat. 

Schon beim Einschießen in der vorzüglich vorbereiteten Halle merkten wir: es ist Liga und 

wieder mal alles anders als bei einem ruhigen normalen Wettkampf. Alle ohne Ausnahme 

waren nervös und die ersten beiden Matches liefen deshalb nicht rund. Immerhin sprang 

gegen den späteren Ersten Garbsen ein Unentschieden heraus. Das zweite Match gegen den 

späteren Zweiten wurde denkbar knapp mit 6: 4 gewonnen.  Ein Match verloren wir, weil 

sich ein zweiter Pfeil in die 6 auf den Spot verirrt hatte, in dem schon ein Pfeil in der 10 

steckte. Wäre die 6 ein M gewesen, hätten wir den Satz mit 2 Ringen und das Match 

gewonnen – das ist eben Liga.  

Fünf der sechs startenden Mannschaften waren sehr ausgeglichen, so dass wir in einem 

Match zweimal Sätze mit 54 : 55 Ringen abgeben mussten, aber in diesem Match auch einen 

Satz mit 57 : 53 gewinnen konnten. Nach dem Wettkampftag Nr. 1 am Vormittag lagen wir 

mit 6 : 4 Matchpunkten schließlich nur auf Platz 4. 

Der Nachmittag begann verheißungsvoll, denn die ersten beiden Matches haben wir 

gewonnen. Die anderen Matches liefen unterschiedlich, so dass wir den Nachmittag mit 6 : 4 

Punkten abschlossen. Mit einem Gesamtergebnis von 12 : 8 Punkten sind wir und punkt- und 

satzgleich mit dem Zweitplatzierten Scherenbostel auf Platz 3, da Scherenbostel im direkten 

Vergleich besser war. Wir liegen nur 1 Punkt hinter der führenden Mannschaft aus Garbsen 

und haben an den nächsten beiden Wettkampftagen am 20. Januar 2018 in Rothenburg 

noch alle Chancen. 

Diesmal kamen alle sechs Mannschaftsmitglieder zum Einsatz, gut unterstützt von Frank 

Sundmacher. Unser Dank geht an den Hauptverein, der wieder unsere Liga- und 

Startgebühren übernommen hat. 

 
 

 

Gerhard Krohne 


